
          2 月 6 日（火）12:00 開会 

         進行：千葉会員 

 

会長の時間   鈴木幸一 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

まずは皆様、IM 御苦労様でした。この後、信太 IM 委

員長からお話があると思いますが、皆さん一人ひとりの

力が結集出来て、本当に良く出来たと思っております。

皆さんのおかげです。自分のポジションで一生懸命やっ

ていただいたことが、立派に出来たことに繋がったと思

います。 

もちろん、ガバナー補佐、IM 委員長など、上の方は苦

労されたと思いますけれども、当クラブの力を他クラブ

の方に見ていただけたと思います。本当にありがとうご

ざいました。 

IM の中で、安田先生の声がすごく印象に残っておりま

す。ああいう方がいてくれて、本当に心強いです。あと

で石川会員から寄付について、お話があると思います。

当クラブでは予算がありますので、個人的にお願いした

いと思います。 

日曜日に、書道展に出席して参りました。1 万円出す

と、賞を出せるようです。高萩 RC の立派な書道家の方

と名刺交換いたしました。当クラブの石川國博会員も、

書道の世界では、それなりの人のようです。改めて、覚

えていただければありがたいと思います。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告       川村幹事 

 

 ローターアクトが防災セミナーを開催します。3月

11 日です。宜しくお願いします。 

 RI 地区ゴルフ大会の案内が来ております。4 月 23

日です。締め切りが 2 月 19 日です。事務局までご

連絡お願いします。 

 2 月 4 日、書初め展表彰式が行われました。 

 

 

委員会報告 

 

             石川悟会員 

 IM で講演してくださった、安田先生の主催なさって

いる NPO 法人、茨城 ACLS協会への寄付の件です。 

 自前で赤字を補填している状態だそうです。講演を

聴いて、賛同される方はぜひ寄付をお願いします。 

 一口 3 千円です。詳しくは事務局へお願いします。 

 宜しくお願いいたします。 

 

雑誌・広報委員会         宮本委員長 

 今月の「ロータリーの友」読みどころ 

2 月 23日はロータリー発足記念であると同時に、平

和と紛争予防の月であります。 

左 3ページ、RI 会長の講話があります。「ロータリ

ーの原点を思い出す」です。 

左 5ページ、ロータリー創成期のメンバーについて

の記事があります。 
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【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
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本日の例会：平成 30年 02月 13日（火） 【プログラム】外部卓話 / 明秀学園サッカー部監督 

 
次 回 例 会：平成 30年 02月 20日（火） 【プログラム】卓話 / 情報伝達・雑誌広報委員会 

 

 

 

 

■会 長  鈴 木 幸 一 ■副 会 長  朝 日 正 道 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  大神田 正 浩 
 

例 会 報 告 

■ 2月の例会予定  

6 日 卓話 / IMを振り返って 13日 外部卓話 / 明秀学園サッカー部監督 

20日 卓話 / 情報伝達・雑誌広報委員会 27日 卓話 / 出席・会員組織 

28日 卓話 / 会計 

 



8 ページ、「原爆から生き残る」という記事がありま

す。広島で被爆した樹木の苗木を、世界中に植樹し

ているそうです。 

10～16ページにかけて、平和についての記事があり

ます。 

お子さんたちに戦争についての募集をし、優秀作品

が紹介されています。 

18～21ページ、公式訪問、地区大会などの様子が掲

載されています。 

33 ページ、ロータリー財団委員長の記事が載ってい

ます。ユネスコと国連に、ロータリーが大きく影響

していることを理解するのに良い記事です。 

右 4ページにも、戦争についての記事があります。 

 

 

出席報告     石川副委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30名 14名 16名 51.85％ 8名 81.48％ 7名 

 

 

ニコニコ BOX       石川委員長 

 

 みなさん、IM本当に御世話様でした。 

鈴木会長・川村幹事 

 IM ごくろう様でした。 

髙島章行・山本忠安・木本貴一・朝日正道・ 

石川國博・信太克己・弓野博司・鹿志村高道・ 

千葉隆一・宮本尚彦・三代琢治 

 大寒波 なぜかいつも 最大級 

石川 悟 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 21,000 円 累計額 836,000円 

 

 

プログラム 

 

卓話 

IM を振り返って      信太IM実行委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 1 月 27日に IMが開催されました。盛大のうちに終

了できました。他クラブの方も、「良く出来ました

ね」、「立派でした」と、優しい言葉をかけていただ

きました。よかったと感じております。これもひと

えに、各実行委員のご尽力と、私は深く感謝してお

ります。 

 特に目立ったのが、安田先生の寄付講演です。素晴

らしかったです。これまでの IM では、無かったこ

とだと思います。第 2820 地区第一分区を中心に、

支援の輪を広げていこうというお話もありました。

必ずや実行されると思いますし、藤居前ガバナーも

ぜひやりたいとおっしゃっていました。今回の IM

の大きな使命だったと思います。 

 ローターアクトの中野会長にもお話しいただき、実

のある内容でした。 

 懇親会でも安田先生の話が出てきまして、「安田一

色」と言っても過言ではないと思います。 

 

IM を振り返って      木本ガバナー補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 IM、お疲れ様でございました。皆さんのおかげで無

事に実行することが出来ました。心より御礼申し上

げます。 

 舞い上がったのは私だけでございます。大変お恥ず

かしい限りでございます。 

 当日皆様にご挨拶出来ず、申し訳なかったと思いま

す。 

 他クラブの方からお褒めの言葉をいただきました。 

 信太 IM 実行委員長がおっしゃったように、今まで

にないテーマの講演であったと、お褒めをいただい

ております。 

 当日夜になってしまいましたが、ガバナー事務所、

第一分区の会長幹事会のすべての皆様、ローターア

クトの中野会長に礼状を出させていただきました。 

 7 年に 1度しか出来ない、ガバナー補佐を経験させ

ていただきまして、皆様に感謝申し上げます。 

 1月に健康診断を受けました。3つほど引っ掛かり、

昨日、石川先生にお世話になりました。当クラブに

はドクターが数名おり、強い味方です。健康でなけ

れば、あらゆる経験も出来ません。体と相談しなが

ら、いろんなことをしていけたらと思います。 

 本当に皆様、お世話になりありがとうございました。 

 

会長の点鐘をもって、閉会。 


